

14 OCTOBRE 1954 .-

BELFORT .- (90)
●●●●●●●

Heure : vers 3 h 45

En se rendant à son travail, M. Roger GUY, 45 ans, adjudant-chef en retraite, actuellement mécanicien au service Central Electrique de l'ALSTHOM, a aperçu du pont de Reubain à Belfort deux boules immobiles se trouvant juste au-dessus du Salbert, à 1.000 m environ d'altitude.

M. GUY put observer ces disques de couleur orange pendant un certain temps, puis à une très grande vitesse ils disparurent subitement.

" L' ALSACE " du 19 OCTOBRE 1954. p. 5
(envoi de M. Mourier)